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本日の卓話

今後の卓話予定

「ピンチをチャンスに変える手順」
山下秀行 様

６/19	 クラブ協議会・今年度事業報告	 各委員長
６/26	 会長・幹事挨拶「１年を振り返って」	 原田会長・宮村幹事
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　2012ー 2013年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「奉仕を通じて　平和を」	 R . I . 会 長	 田 　中　作　次
	 	 地区ガバナー	 石 　川　正　一
クラブテーマ	 「クラブライフの充実で、ロータリーの魅力を語ろう！」	
	 	 クラブ会長	 原 　田　　　毅

会長報告＜原田会長＞
本日は2回目のクラブフォーラムとなりました。
テーマは
1. メイクアップを含め、皆出席をすると言う事
2. 一地域一業種一会員を貫くと言う事の意味
　の 2点です。クラブフォーラムは別名クラ
ブ討論会とも言われますように、テーマに則
り、自由に意見を述べ合う討論会です｡ そこ
でこの度、2回目のクラブフォーラムを開く
に当たり、「東京浅草中央ロータリークラブ
会員心得」の中にある 2項目（本来ロータリー
の二大原則）でもあった 8、9 項目の趣旨を
再度全会員で確認し、実行していきたいと思
うのです。即ち、
第 8項出席は、100％を必ず達成して下さい。

欠席したら、メークアップを必ずして下さ

い。（ロータリーの二大原則の一つです。）
第 9項ロータリークラブの二大原則の一つ、一

地域一業種一会員制度を、頑なに死守
しています。会員を紹介される時、職
業分類には、十分注意を払って下さい。

とあります。これを機にクラブ会員がそれぞれ、
自分の頭で、自分の言葉でこれらの心得の意
義を再確認する機会にしたいのです。
　因みに、我がクラブの今期上半期の出席
率は 94.18％で、北分区では東京荒川RCの
95.85％に次ぐ第 2 位の出席率です。これも、
一人ひとりの会員が我がクラブを愛し、何とか
皆の役に立ちクラブの出席率向上の役に立ち
たいと言う思いの表れではないかと思います。
2580 地区 71クラブの中で出席率 95％以上の
クラブは 13クラブ有ります。次のステップでは

年間100％出席	 　　小 林 雅 純 君　17回　　矢 野 幸 士 君　13回

前回（6/5　1316 回例会）の記録

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

東日本大震災で被災された皆様に一日も早い平和と復興がおとずれますように
お祈り申しあげます。このような時こそ、我々ロータリアンは『五大奉仕』を実行・
実践しましょう。明日の日本と世界はみんなの手の中に！
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何とか 95％以上を目指したいと考えます。
　又、現在 RIでは、一業種五社までの入会を
認め、会員数が 51名以上のクラブの場合、同
一職業分類に属する正会員がクラブ正会員の
10％を超えない限り、その職業分類の下に正会
員を選出する事ができると、改正 ( 悪 )されて
いますが、これこそロータリーを脆弱化させた
元凶であるとも言われています。我がクラブで
は、職業分類を322 に分けていますが、その

中で現在充填職業分類が 46、21種類の大項
目中、飲食業を始め、未充填の項目が６分野
かつ未充填の職業分類が 279 種類に渡ってい
ます。まだまだ充填できる職業が沢山有ると言
う事です。これらを踏まえ、フォーラムリーダー
の一方的な話で終えるのではなく、各自がご自
分の考えを発表頂き、本日のテーマへの疑問を
無くし、すっきりと納得頂く機会にして欲しいと
期待しています。

委員会報告
＜親睦活動委員会　髙木委員長＞
・“会長幹事慰労会”  変更の件
　６月22日㈯18時から草津亭にて開催いたし
ます。改めて６月12日㈬の例会時に出欠を
取らせていただきます。皆で原田会長・宮
村幹事の一年間をねぎらいましょう。

＜ＳＡＡ　藤掛委員長＞
・被災地復興支援メニューも今回で終了とな
ります。ビューホテルさんにはかなり無理
を言いましてご協力いただきました。有り

難うございました。被災地の食材などを紹
介、食してもらいそして、興味のある方に
買っていただく、これが東京にいてもでき
る支援活動です。その一環として本年度メ
ニューを展開したわけです。この被災の状
況を風化させてはいけない、と言います。
東北食材、物産が目に留まりましたら是非
ご購入をしていただければ、その小さな支
援がやがては大きな支援に繋がってゆくと
思います。

ニコニコボックス
＜原田会長、宮村幹事＞
・本日のクラブフォーラム、皆様宜しくお願
い致します。

＜藤掛、小池、関原、井田＞
・クラブフォーラムにてロータリーへの理解
を深めましょう。

＜上原＞
・お誕生日のお祝い、ありがとうございます。
・結婚記念日に花束を戴きまして誠に有難う
ございました。

＜伊石＞
・古谷さん、先日はありがとうございました。
また、ぜひ宜しくお願い致します。

＜宮村＞
・結婚記念日に花束を戴きまして誠に有難う
ございました。49回目です。来年は金婚式

です。一年頑張っていきます。
＜大塚＞
・吉田さん、伊石さん、関原さん、園部さん、
御鎮座320年蔵前神社例大祭では大変お世
話様でした。有難うございました。

＜藤掛＞
・伊石さん、蔵前神社祭礼お疲れ様でした。
鳥越神社でもよろしくお願い致します。

＜新旧親睦委員会メンバー、藤掛次期会長＞
・親睦引継の会合で、おつりが出ました。ニ
コニコに寄付させて頂きます。

＜山尾、柘、海内、斎藤、潮田＞
・祝　ワールドカップ日本代表。Ｗ杯出場決定‼
＜浜中、太田、上野、藤掛、中村、海内＞
・悲しみや苦難を乗り越え、復興の新たなス
テージへ。力強く踏み出そう。

　頑張ろう東日本。立ち上がれ日本‼

幹事報告＜宮村幹事＞
・東京北RCより例会変更の通知が事務所に
届いております。ご確認下さい。

・３年に一度開催される規定審議会が４月21
日〜26日までイリノイ州シカゴで開催さ
れ、その報告会が６月28日㈮にホテルグラ
ンドパレスにて行われます。ご希望の方は
幹事までお申込み下さい。

・先週伊石次年度幹事よりご報告致しました
が、６月19日クラブ協議会にて発表する今年
度事業報告の報告書、６月12日の例会まで
メール・FAXにて幹事までご提出下さい。

・本日例会終了後第12回理事・役員会及び次
年度被選理事役員会を合同で当例会場にて
行いますので、担当理事・役員の出席をお
願い致します。



卓　話

「第2回クラブフォーラムのご案内」

ロータリー情報委員会
小林雅純会員・古谷輝彦会員

　本年度第 2回クラブフォーラムを 6月 5日例会において実施させていただきます。
　会員の皆様の忌憚のない意見を頂きクラブの親睦と活性化のために役立てたいと
思っております。

＜クラブフォーラムのテーマ＞
　　1業種 1社を貫くと言うことの意味
　　メイクアップを含め、皆出席を

A テーブル
◎海内栄一　岩戸正一　小林雅純　松本勝太郎　矢野幸士　潮田幸一　藤田喜太郎
　後上		清

B テーブル
◎渡辺丈樹　上原洋一　斎藤彰悟　小林		博　井田健爾　園部容弘　大田冨美夫

C テーブル
◎大塚		清　長島資生　長沼一雄　上野雅宏　柘		利徳　関原光治　浜中		清

D テーブル
◎加藤昭雄　吉田長二　中村義英　古谷輝彦　原田		毅　伊石佳高　小池茂之

E テーブル
◎藤掛清元　笹生貞介　尾泉良和　折原		隆　田村順二　宮村義男　立野秀一

F テーブル
◎山尾尚二　植木		榮　松崎文朗　永井健一　天笠悦蔵　岩田幸一　髙木祐輔

◎印はテーブルリーダーです。メンバーが話された意見を備え付けの用紙にメモして提出して下
さい。後日例会にての発表は有りません。

＜今週担当　小林　博＞


